

Nous avons le triste devoir d'annoncer le décès de notre collaborateur de longue date,

## **Monsieur Paul CARTIER**

7 juillet 1943 – 15 août 2024

Né en France, il s'est installé en Suisse romande, à l'adolescence, avec sa famille. Fils d'un facteur de pianos, il s'est intéressé très tôt à l'orgue, le roi des instruments. De 1962 à 1965, il a donc suivi un apprentissage de facteur d'orgues dans notre entreprise de Männedorf ZH. A quelques brèves interruptions près, il a toujours travaillé dans son entreprise formatrice, à laquelle il est resté fidèle jusqu'à sa retraite en 2008.

Son domaine d'activité en Suisse romande et en France comprenait le suivi des clients, le service après-vente ainsi que la collaboration aux nouvelles constructions et aux restaurations. Grâce à sa formation spéciale auprès de notre ancien maître harmoniste, Paul Beurtin, il était un héritier de la tradition de l'harmonisation de l'école française de la célèbre manufacture d'orgues d'Aristide Cavallé-Coll et donc un conservateur de l'esthétique en partie française de notre maison.

Chez Paul Cartier, le travail professionnel et les loisirs formaient un tout indissociable. L'histoire et les particularités de chaque orgue le fascinaient et il consacrait tout son temps à leur étude. Son savoir était incommensurable. Le fait qu'il ne gardait pas ses connaissances pour lui, mais les mettait volontiers à la disposition de tous, témoigne de son caractère très généreux, plein d'humanité et parfaitement intègre.

Paul Cartier est décédé dans sa maison de Saint-Prix (Ardèche), son refuge bien-aimé et son dernier lieu de résidence. L'enterrement aura lieu dans l'intimité familiale. Nous honorerons toujours sa mémoire et en garderons un souvenir reconnaissant et lumineux.

Manufacture d'orgue Kuhn SA

La direction et tous ses collaborateurs actifs et anciens